



MEILLEURS VŒUX À TOUS POUR 2022 !

Une information rapide, efficace, ciblée : tel a toujours été l'objectif de notre newsletter que vous recevez depuis maintenant 5 années.

Chers adhérents, c'est vous qui faites vivre cette newsletter : elle est votre tribune. N'hésitez à nous faire remonter des informations intéressantes pour nos lecteurs.

Je profite de ce premier numéro de l'année 2022 pour vous souhaiter une excellente année qui, pour notre association, s'inscrit dans la continuité des années précédentes : espérer le présentiel et tirer parti de nos nouvelles compétences que la situation de COVID nous a forcé d'acquérir au pas de course, pour multiplier les occasions de se rencontrer, de s'informer, d'échanger. C'est le sens des RDV sous forme de webinaires qui seront prochainement proposés à nos adhérents.

2022 pourrait bien être un temps fort pour la radioprotection : les instances européennes statueront prochainement sur le caractère vert de l'énergie nucléaire. L'objet de notre association n'est ni d'être pour ni d'être contre ; en revanche cette décision aura indéniablement un impact majeur sur le monde de la radioprotection.



Yann Billarand
Président de la SFRP